



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. Oktober 2020

Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Führung durch die Ausstellung „Wer im Glashaus sitzt, sollte nicht mit Steinen werfen“

Das Kulturreferat lädt zu einer Führung durch die Skulpturenausstellung „Wer im Glashaus sitzt, sollte nicht mit Steinen werfen“ am Samstag, 31. Oktober, 15 Uhr, in das Kunsthaus Wiesbaden, Schulberg 10, ein. Die Kunstwissenschaftlerin Nadine Hahn spricht über die gezeigten Werke.

Die Ausstellung läuft seit 10. Oktober und noch bis 29. November; sie kann dienstags, mittwochs, freitags, samstags und sonntags von 11 bis 17 Uhr sowie donnerstags von 11 bis 19 Uhr bei freiem Eintritt besichtigt werden.

Für die Führungen wird um Voranmeldung per E-Mail an bildende.kunst@wiesbaden.de bis zum Freitag, 30. Oktober, 12 Uhr, gebeten. Restplätze können danach telefonisch unter (0611) 58027829 erfragt werden.

Es besteht die Pflicht, einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen, und es gelten die Hygiene- und Abstandsregeln des Landes Hessen.

+++